



椎の木

令和7年度12月号

朝霞市立朝霞第八小学校

〒351-0012 朝霞市栄町5-1-41

TEL:048-465-8381

校長 岩崎英雄

【目指す学校像】教育は子供の未来づくり～児童に未来を生き抜く力の基礎を育てる学校～

『しいの実まつり』って？

市内でもインフルエンザが猛威を振るい、多くの学校で学級閉鎖の措置が取られていました。本校では、10月に閉鎖はありましたが、幸いにして11月は、そのような学級もなく、落ち着いて様々な活動を行うことができました。しかしながら、こればかりは、いつどうなるのかわかりません。校内でも、換気や手洗い、うがい等で予防に取り組んでいますが、引き続き、ご家庭におかれましても、風邪や体調不良にならないよう、睡眠や栄養をしっかりとって元気に登校できるよう、健康管理をお願いします。

11月も沢山の行事や学びがありました。7日には「50周年記念式典」を開催し、多くの皆様に祝っていただきました。8日に実施した学校公開と引き渡し訓練では、昨年度と同様に多くの保護者の皆さんに御来校いただき、子供たちの活動の様子を観ていただくことができました。引き渡しも混乱もなく落ち着いて整然と対応していただき、緊張感も実感しながら訓練を行うことができました。本当にありがとうございました。

5日は、6年生の市内陸上大会が開催されました。市内10校の6年生約1200名が陸上競技場に集い、素晴らしい環境の中で、練習の成果を発揮してきました。陸上競技は、長距離走を除けば「一瞬」で記録が出てしまう競技がほとんどです。その「一瞬」に向けて、6年生は練習を重ねて頑張りました。練習の成果もあり、9名の児童が入賞しました。もちろん、記録が伸びた子だけではなく、悔しい思いをした子もいたと思います。その貴重な経験を今後の活動にも生かしてほしいと思います。



しいの実まつり



6年生・市内陸上大会

準備や片付け、運営も手伝い開閉会式の態度も立派でした！

そして、1年生(10/31)と2年生は生活科見学、4年生と5年生は社会科見学、3年生は「すずまる農園」の鈴木さんを招いての「にんじん」の学習など、多くの学びと体験がありました。

さて、27日に『しいの実まつり』が行われました。このおまつりは、高学年と低学年のクラスがペアとなり、お店を出します。前半と後半でお店を任せられたり、低学年と高学年のペアでいろいろなお店を回って楽しめます。どんなお店にするのか、どんな内容で何を作るのか、看板や飾りをどうするか等々、高学年がリードをしながらお店の準備を進めてきました。異年齢で活動することを通して、交流を深めるだけではなく、高学年はお兄さんお姉さんとしての優しさや寄り添う心を育み、低学年は、その姿から温かい気持ちになったり、「自分もこうなりたい」といった思いに繋がればと願っています。2学期も残すところ4週間あまりとなりました。子供たちには、是非、この2学期の頑張ったことや楽しかったことを振り返って、来年につなげてほしいと思います。そして、やり残しや、まだ目標に達成していない事があれば、最後まであきらめずに令和7年を締めくくってほしいと思うとともに、学習のまとめもしっかり取り組んでほしいと思います。